



**UNIVERSIDAD  
DEL PACÍFICO**

**442-2011-SEC/UP**

**COMUNICADO**

Con relación a las desavenencias entre las autoridades de la PUCP y el Arzobispado de Lima, que son de conocimiento público, el Consejo Directivo de la Universidad del Pacífico manifiesta su profunda preocupación por estos hechos que enfrentan a dos instituciones fundamentales de la sociedad peruana. Asimismo, expresa su solidaridad con la comunidad universitaria de la PUCP, casa de estudios amiga y cooperante. Finalmente, formula votos para que, guiadas por un profundo sentido de equidad y justicia, ambas partes alcancen una pronta y armoniosa solución, que preserve el aporte de la PUCP al país.

A handwritten signature in black ink, consisting of stylized, overlapping letters and lines.

Luis Alfredo Agusti Pacheco-Benavides

Secretario General